



5 Pièces

137 m²

Réf. 3742515

1 985 000 €

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du square du clos Feuquières, au 9e et 10e étages, superbe duplex de 137,72 m² en dernier étage avec 2 terrasses. Ses 173 m² d'extérieurs assurent dépaysement et une vue panoramique sur la Tour Eiffel, les toits et monuments de Paris. Il comprend une entrée, cuisine équipée avec terrasse exposée ouest, espace de vie traversant avec balcon, espace bureau, 3 chambres, salle de bains et salle de douche.

Near the Square du Clos Feuquières, on the 9th and 10th floors, superb split-level apartment of 137.72 m² on the top floors, with 2 terraces. Its outdoor areas of 173 m² ensure relaxation and a panoramic view of the Eiffel Tower, the rooftops and landmarks of Paris. It is comprised of an entrance hall, an equipped kitchen with a terrace facing west, a dual-aspect living area with a balcony, a study nook, 3 bedrooms, a bathroom and a shower room.

AGENCE VANEAU SAINT CHARLES

38 RUE DES ENTREPRENEURS - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com